

## 1学期終業式あいさつ

おはようございます。

1学期が、今日で終わります。

新型コロナウイルスの影響で、長い間、学校がお休みでした。

5月25日にみんなで、新しい相川小学校が始まりました。

毎日、マスクをつけての生活、7校時まである学習、そして、プールの学習や音楽の歌声はできませんでした。授業も、7校時まであって、とても大変だったと思います。

でも、学校が始まったばかりの時をよく思い出してみてください。

久しぶりに先生や友達と会えたこと、勉強がはじまったこと、友達と遊んだこと、みんなで給食を食べたこと。どれも、学校でなければ、できないことばかりでしたね。

みんなマスクをつけていましたが、このマスクの下は、心のスマイルでいっぱいでした。「やればできるは魔法の合言葉」この合言葉で、勉強に生活にとっても頑張っていたと校長先生は思います。

相手の気持ちを考えて、わかってあげられる、思い遣る人  
勉強を真剣する気持ちの強い人  
命の重さ、生きることを大切にする人

この校長先生との3つの約束も守ってくれました。

最後に、明日からの夏休み、健康で安全に過ごしてください。

2学期の始業式には、またみんなで元気に会いましょう。

これで校長先生の話は終わります。

令和2年7月31日